



Prodecon

SÍNTESIS VESPERTINA
29 DE JULIO DE 2021

- 🕒 [NOTAS PRODECON](#)
- 🕒 [NOTAS FISCALES](#)
- 🕒 [NOTAS COVID-19](#)
- 🕒 [NOTAS PENSIONES](#)
- 🕒 [NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO](#)
- 🕒 [NOTAS ECONÓMICAS](#)
- 🕒 [NOTAS NACIONALES](#)
- 🕒 [NOTAS INTERNACIONALES](#)
- 🕒 [CARTONES](#)



[Hacienda prevé que el PIB de México presente un rebote de 6% en 2021](#)

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) prevé que este año la economía mexicana presente un rebote de 6%, luego de la caída de 8.5% anual que se registró en el 2020 como consecuencia de la crisis económica y sanitaria del Covid-19.

El nuevo estimado es mayor al que se [proyectó en abril pasado en los Pre Criterios Generales de Política Económica \(PCGPE\) para el 2022, de 5.3%](#); sin embargo, es menor al que se manejó en meses pasados por los funcionarios en entrevistas y eventos, en donde [pronosticaban un alza hasta de 6.5 por ciento](#).



[¿Qué impuestos debo pagar en agosto? Así puedes obtener un descuento en el predial](#)

La Secretaría de Finanzas de la Ciudad de México (SAF), informó a través de un comunicado que pondrá a disposición una serie de beneficios para los contribuyentes capitalinos que realicen el pago del predial durante agosto, por lo que podrán tener un descuento en el pago de este impuesto.

En el comunicado de la dependencia capitalina, se especifica que habrá dos tipos de beneficios para el pago del predial; en el primero, la Secretaría de Finanzas de la Ciudad de México dio a conocer que se aplicará un descuento del 2% para todas aquellas personas que paguen de manera anticipada el predial correspondiente al cuarto, quinto y sexto bimestre del año, es decir de julio a diciembre.

elContribuyente

[Autoridades distintas al SAT usarán el buzón tributario, pero sólo si el particular lo permite](#)

La [Resolución Miscelánea Fiscal \(RMF\) para 2021](#) establece que autoridades distintas al Servicio de Administración Tributaria (SAT) podrán usar el buzón tributario. Esto lo podrán hacer para realizar notificaciones, a partir de diciembre de 2021 [Artículo Décimo Octavo Transitorio de la RMF para 2021].

Pero el [Código Fiscal de la Federación \(CFF\)](#) establece que el SAT sólo podrá autorizar el uso del buzón tributario cuando las otras autoridades tengan el consentimiento de los particulares [CFF 17-L].

MILENIO

[SAT suspende sello digital a la alcaldía de Naucalpan por falta de pago en impuestos](#)

Como una medida de apremio para regularizar el pago de sus impuestos, el Sistema de Administración Tributaria (SAT) de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) suspendió a la alcaldía de Naucalpan el sello digital para timbrar facturas, informó la Tesorería municipal en sesión de Cabildo virtual.

En la asamblea edilicia realizada el miércoles 29 de julio, el primer regidor José Velázquez Mesa, leyó un informe de la Tesorería en el cual se puntualiza que la situación de liquidez económica es "catastrófica", a tal nivel que ha limitado el pago de impuestos fiscales. Fue por eso que a finales del mes de mayo el SAT suspendió el sello digital de la alcaldía y la Tesorería no puede emitir facturas fiscales.

LA SILLA ROTA

[En la bronca que te metes con el SAT si todo lo quieres pagar con tarjeta](#)

La mayoría de personas físicas efectúa todos los días pagos con tarjetas de crédito, de débito, de servicios, inclusive tarjetas de crédito de tiendas departamentales y de autoservicio.

En algunas ocasiones, dichas personas físicas cuando efectúan el pago mensual, parcial o total, están efectuando erogaciones que sumadas a lo largo de un ejercicio fiscal, pueden resultar mayores a los ingresos declarados al SAT en el mismo ejercicio, dando lugar en ese caso a una "diferencia" que la Ley del Impuesto sobre la Renta (LISR) denomina "discrepancia fiscal".



[Qué tipo de nulidad genera la falta de firma de la autoridad en un acto](#)

Conforme el artículo 38 del CFF, los actos administrativos deben contener por lo menos los siguientes requisitos:

De acuerdo con lo anterior, la falta de firma en un acto administrativo se traduce en la actualización de una violación formal que da lugar a que se genere el supuesto de nulidad. Se debe recordar que la firma tiene una función identificadora y asegura la relación jurídica entre el acto firmado y la persona que lo ha firmado y con ello su identidad y la personalidad a efectos de atribuirle derechos y obligaciones.

FISCALIA

¿Estas listo para prestar servicios especializados? ¡Revisa bien!

Con la [Reforma a la subcontratación laboral \(outsourcing\)](#) las personas deben identificar que han cumplido las obligaciones correspondientes en la materia.

Para identificar si se han cumplido las obligaciones en materia de la subcontratación, se presenta la siguiente lista que sirve de guía general para hacer una revisión de la empresa y si se han aplicado correctamente las obligaciones. Pudieran existir algunas obligaciones adicionales dependiendo del caso particular, pero en la generalidad de casos, estos puntos sirven de guía.

Obligaciones por cumplir

De manera general, se comparten las diversas obligaciones que han de cumplirse en materia de la reforma para la subcontratación. En algunas de estas se referencian publicaciones de Fiscalia que profundizan en el tema tratado y sobre las personas a quienes es aplicable (al proveedor y/o receptor del servicio especializado).

FISCALIA

Formalidades de los contratos en subcontratación de servicios especializados

Derivado de la Reforma a la subcontratación laboral las personas que ofrezcan y quienes contraten servicios especializados deberán atenerse a la obligación de formalizar sus contratos o de modificarlos en acuerdo con los requisitos que la ley señala.

FISCALIA

Redondeos mensuales de centavos: Dos meses para facturarlos

Existen empresas que cobran mensualmente por sus servicios, como el caso de las telefónicas, las empresas de servicios básicos, o servicios de televisión o Internet, por mencionar sólo algunas. Es una práctica comercial arraigada que, para facilitar el pago del servicio del mes, se efectúen redondeos, a favor o a cargo, que se aplican a la factura del siguiente mes.

FISCALIA

[Evita dividendos virtuales por asimilación](#)

La Ley del Impuesto Sobre la Renta establece que las personas físicas deberán acumular a sus demás ingresos los percibidos por dividendos o utilidades.

FISCALIA

[Delegan facultades en funcionarios de la AGA](#)

Con fecha 29 de julio de 2021 se publica en el Diario Oficial de la Federación el Acuerdo por el que se delegan facultades a los servidores públicos del Servicio de Administración Tributaria.

REFORMA

[Rebasa Valle de México escenario drástico de Covid](#)

La Zona Metropolitana del Valle de México ya rebasó el nuevo pronóstico de escenario drástico que había fijado el Gobierno capitalino en esta nueva ola de la pandemia de Covid-19.

El pasado 9 de julio, Eduardo Clark de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), indicó en conferencia de prensa la mayor cifra que esperaban, con base en el avance de vacunación.

LaJornada

[Da positivo a Covid-19 secretario general de la OEA](#)

El secretario general de la Organización de los Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, anunció el jueves que se contagió del nuevo coronavirus a pesar de estar vacunado, por lo que dijo que canceló todos sus compromisos públicos.

"He dado positivo al covid-19 por lo que suspendo inmediatamente mi agenda pública y estoy siguiendo todas las recomendaciones médicas. Afortunadamente estoy vacunado y por el momento no tengo síntomas", escribió en Twitter.

LaJornada

["Indispensable" el regreso a las aulas, dice AMLO y rechaza críticas](#)

Con un llamado al magisterio y al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) para que ayuden a impulsar las clases presenciales y remontar el atraso (en el aprendizaje) causado por la pandemia, el presidente Andrés Manuel López Obrador insistió en que "es indispensable" que se regrese a las aulas, y rechazó las críticas de los sectores que se oponen a la apertura de las escuelas debido a que se encuentran en el abandono.

Respecto a la necesidad de vacunar a niños y adolescentes antes de volver a los planteles, destacó que en todo el mundo "no están vacunando a los niños, pero México y Bangladesh son los países que llevan más tiempo con las escuelas cerradas, y voy a dar este debate, no me importa que la mayoría este pensando en no regresar, voy a sostener que es indispensable que se regrese a clases".

El Sol de México

[La tercera oleada, el peor momento para los más jóvenes en la CDMX](#)

En las últimas 24 horas se confirmaron 19 mil 28 nuevos contagios de Covid-19 en México, al llegar la cuarta semana consecutiva de incremento de casos, que conforman la tercera ola del virus de la pandemia en nuestro país.

El incremento de personas que adquirieron el virus de la epidemia respecto a la semana pasada es de 20%.



[Sin importar críticas, AMLO insiste en volver a clases presenciales](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador destacó que sin importar que la mayoría este en contra del regreso a las aulas, él insistirá en que es importante regresar a clases en agosto.

En el salón Tesorería, desde Palacio Nacional destacó que volver a clases presenciales es por el bien de los estudiantes.

El Sol de México

[Secretaría de Función Pública administrará compras del gobierno federal](#)

La Secretaría de Función Pública (SFP) será la encargada de la administrar las compras consolidadas del Gobierno de México además de la fiscalización de las secretarías de Estado, informó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante la conferencia matutina, el mandatario informó que la SFP contará con un área encargada de la compra en común, la compra consolidada de todo el gobierno, contratos de obra, de servicios, entre otros.

MILENIO

[Coparmex pide mayor presupuesto para sector turístico](#)

La [Confederación Patronal de la República Mexicana](#) (Coparmex) aseguró que el gobierno federal ha dejado en total abandono al [sector turístico](#) del país, por lo que exigió mayor atención a esta área productiva y aumentar el presupuesto que se tiene planteado para que tenga una recuperación mayor.

En su mensaje semanal, el presidente del organismo, José Medina Mora, señaló que en México hace falta mayor inversión pública en infraestructura turística, conectividad e innovación tecnológica, con el fin de elevar competitividad del país frente a los principales destinos a nivel mundial, en específico, frente a América Latina.

EXCELSIOR

[Centro de Reciclaje de MH contribuye en la economía circular de CDMX](#)

El Centro Integral de Reciclaje de Residuos de la Construcción (CIREC), que opera en la alcaldía Miguel Hidalgo, se integra como pionero de la economía circular en la Ciudad de México y modelo de gestión de recursos para una vida sustentable, tal como se está aplicando en las grandes urbes del mundo.

Así lo consideró Sebastián Huerdo, socio director del CIREC, quien aseguró que el proyecto tiene en cuenta las cuatro erres que fomenta la economía circular: reducir, reutilizar, reparar y reciclar, con la intención de hacer ciudades sustentables.



[Telcel se robustece, mientras que Movistar y AT&T intentan reponerse de la pandemia](#)

En el segundo trimestre del 2021, Telcel fue el operador con el desempeño más positivo en prácticamente todos los indicadores, tanto en captación de recursos como en usuarios. Movistar y AT&T, competidores directos de ese otro operador, también consiguieron avances, pero todavía no pudieron recuperarse del todo de los impactos negativos de la pandemia de coronavirus.

En el periodo, AT&T ingresó 688 millones de dólares por sus operaciones en México, en tanto que Telcel ingresó 2,780 millones de dólares y Movistar, 293 millones de dólares. Entre abril y junio de 2021, AT&T incrementó en 43% sus entradas de dinero; Telcel lo hizo en 10.4% y Movistar, en 7.3%, según reportes financieros de las empresas.



[ANCER pide al Gobierno definir participación de empresarios locales en infraestructura del corredor Transístmico](#)

La Asociación Nacional de Consejos Empresariales Regionales (ANCER) demandó al gobierno de Andrés Manuel López Obrador definir qué participación tendrán los pequeños empresarios de Veracruz y Oaxaca en el desarrollo de infraestructura y servicios del corredor Transístmico.

De acuerdo con José Manuel Urreta Ortega, presidente de la ANCER, urge determinar las actividades que tendrán los empresarios locales en cada uno de los polos de desarrollo, así como [los incentivos fiscales para atraer inversión](#).

[M2Crowd consigue autorización definitiva para operar bajo la ley fintech](#)

En el DOF se publicó el oficio por el cual la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, vía la Secretaría de Hacienda, otorgó la autorización a esta empresa que se encontraba en operaciones bajo el octavo transitorio de la normativa, es decir, que, al ser constituida antes de la promulgación de la ley, que fue en marzo del 2018, podía operar hasta una resolución definitiva por parte de la autoridad.

Este jueves fue publicada la autorización otorgada M2Crowd para constituirse y operar como institución de financiamiento colectivo bajo los términos de la ley para Regular las Instituciones de Tecnología Financiera, también conocida como ley fintech.

[Restricciones al comercio bajan 71.2% en el mundo: OMC](#)

El valor de las restricciones al [comercio en el mundo](#) bajó 71% de octubre de 2020 a mayo de 2021 frente al mismo periodo inmediato anterior, informó este jueves la Organización Mundial de Comercio (OMC).

El descenso pasó así de 441,000 millones a 127,000 millones de dólares.

MILENIO

[Capital privado invirtió en México 3.5 bdd en primer semestre](#)

La [Asociación Mexicana de Capital Privado](#) (Amexcap) aseguró que la industria ha registrado levantamientos por al menos 304.4 millones de dólares en el primer semestre de 2021 y se han invertido al menos 3.5 billones en 153 transacciones que han impactado positivamente a una [economía mexicana](#) en recuperación.

De enero a julio de este año, se contabilizaron 153 transacciones de la industria, siendo un factor determinante para el éxito del capital privado en este periodo el boom del capital emprendedor o venture capital.

MILENIO

[Corredor Interoceánico debe ofrecer oportunidades a MiPymes locales: Ancer](#)

La Asociación Nacional de Consejos Empresariales Regionales (Ancer) refirió que el proyecto del Corredor Transístmico debe contemplar mayores oportunidades para las micro, pequeñas y medianas empresas ([MiPymes](#)) locales de Oaxaca y Veracruz, así como a jóvenes emprendedores regionales.

El presidente del organismo José Manuel Urreta indicó que es urgente definir qué participación tendrán los pequeños empresarios locales, en el desarrollo de infraestructura y servicios en cada uno de los polos de desarrollo, así como los incentivos fiscales para atraer inversión.

La Jornada

[Compañías petroleras europeas se benefician de alza en petroprecios](#)

Los grupos europeos de hidrocarburos Royal Dutch Shell, TotalEnergies y Repsol han aprovechado el repunte de los precios del petróleo desde el año pasado y este jueves anunciaron beneficios.

El anglo-holandés Shell obtuvo un beneficio de 3 mil 400 millones de dólares en el segundo trimestre, tras haber registrado una enorme pérdida de más de 18 mil millones de dólares en el mismo periodo de 2020, por la depreciación de los activos provocada por el hundimiento del mercado.

La Jornada

[Ajuste de crecimiento supera estimación del 5%, destaca AMLO](#)

Después de conocerse los ajustes al alza de las proyecciones de crecimiento económico para México del Fondo Monetario Internacional (FMI), el presidente Andrés Manuel López Obrador destacó que nuestro país podría crecer al 6.3 por ciento, superando las estimaciones de hace tres meses de un 5 por ciento.

“Es importante el dato porque es del FMI”, señaló, tras presentar una nota de un diario donde se da cuenta de la elevación de las estimaciones en el crecimiento económico nacional.

[Reservará Bayer 4 mil 500 mdd ante demandas por glifosato](#)

El grupo alemán Bayer, propietario de Monsanto, anunció el jueves que va a constituir una reserva adicional de 4.500 millones de dólares para hacer frente a las posibles consecuencias de las demandas por glifosato ante la justicia estadounidense.

Para anticipar una posible decisión judicial desfavorable, el grupo indicó en un comunicado contabilizar esta provisión de un importe bruto de 4.500 millones de dólares, antes de impuestos, en el segundo trimestre de 2021.

EL UNIVERSAL

[Acelerar vacunación para que turismo no pierda ingresos de verano: Coparmex](#)

Los tres niveles de gobierno deben fortalecer los protocolos sanitarios para evitar los contagios y permitir que el turismo logre aprovechar el verano, ya que está en riesgo el escenario de recuperación por la incertidumbre, dijo la Confederación Patronal de la República Mexicana ([Coparmex](#)).

El punto actual es que no hay mucho turismo, lo que pone en riesgo al sector, uno de los más golpeados desde el 2020, por la pandemia, expuso el presidente de la Confederación, José Medina Mora.

EL UNIVERSAL

[Ventas de Cemex aumentan 25% en el segundo trimestre](#)

Cemex informó que sus [ventas](#) netas consolidadas aumentaron 25%, para ubicarse en 3 mil 855 millones de dólares.

Mientras que el flujo de operación mejoró 39%, al situarse en 818 millones de dólares.



[El 'motor' de economía de México falla: PIB de EU crece menos de lo esperado](#)

El crecimiento económico de Estados Unidos apenas se aceleró en el segundo trimestre y no logró alcanzar las proyecciones luego de que los desembolsos del Gobierno, la inversión residencial y los inventarios tuvieran repercusiones en la cifra.

Sin embargo, un aumento en el gasto de los consumidores impulsado por las vacunaciones llevó la producción total a un nuevo récord.

[Consejo Coordinador Empresarial desea tener prórroga para registro de outsourcing](#)

Ante el corto tiempo que queda para realizar el registro de las empresas que han cambiado el esquema de outsourcing de sus trabajadores; el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) exhortó a las fuerzas políticas representadas en el [Congreso de la Unión](#) a realizar un periodo extraordinario el próximo viernes, con el fin de ampliar la puesta en marcha de la Reforma de [subcontratación](#).

En entrevista con Lupita Juárez y Sergio Sarmiento para El Herald Radio, el presidente del organismo empresarial, Carlos Lomelín, destacó que esta reforma es algo que beneficie a los trabajadores; sin embargo, externó su deseo de contar con más tiempo para cumplir con los lineamientos que señala la nueva ley.

[Hay una clara preocupación por la tercera ola de Covid-19: Citibanamex](#)

Existe una clara preocupación por la tercera ola de contagios de COVID-19, porque amenaza con frenar la recuperación de la economía y, en consecuencia, a variables como el crédito, dijo Manuel Romo, director general de Citibanamex.

“El principal riesgo que vemos es una tercera ola de COVID-19 que retrase el regreso a la normalidad de la actividad económica del país”, comentó al presentar los resultados financieros del segundo trimestre.

La Razón

[IP urge añadir a Pymes en el desarrollo del Corredor Transístmico](#)

El proyecto del Corredor Transístmico debe integrar a las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (Pymes) de Oaxaca y Veracruz, así como a jóvenes emprendedores que busquen impulsar proyectos productivos en los distintos polos de desarrollo de la región, señaló José Manuel Urreta Ortega, presidente de la Asociación Nacional de Consejos Empresariales Regionales (ANCER).

A través de un comunicado, el representante empresarial apuntó que urge definir qué participación tendrán los pequeños empresarios locales en el desarrollo de infraestructura y servicios en cada uno de los polos de desarrollo, así como los incentivos fiscales para atraer inversión.

El Sol de México

[Citibanamex ve lenta recuperación del crédito para Pymes, consumo y turismo](#)

Los sectores en los que se debe poner especial atención respecto a la actividad económica son el turismo, consumo interno y las Pequeñas y Medianas Empresas (Pymes) por su rezago en las carteras de crédito, señaló Manuel Romo, director general de Citibanamex.

En videoconferencia de prensa para presentar sus resultados financieros al segundo trimestre del año, el directivo de Citibanamex recordó que la cartera de crédito tuvo puntos de preocupación en los clientes que se añadieron al programa de diferimiento de pago, pero necesitaron una reestructura adicional y no se pusieron al corriente con sus pagos.

DIARIO ContraRéplica

[En dos años cae 21% el ingreso de los hogares de la CDMX: Inegi](#)

Una encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares (ENIGH) realizada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), dio a conocer que el ingreso de los hogares en la Ciudad de México cayó 21%, de 2018 a 2020.

Según los números de la ENIGH, las familias que radican en la Ciudad de México tuvieron un ingreso total por trimestre de 84 mil 745 pesos durante 2018, y para 2020 éste descendió a 67 mil 357 pesos, una disminución nominal de 17 mil 388 pesos.

REFORMA

[Ordena INE a legisladores de Morena no promover consulta](#)

El Instituto Nacional Electoral (INE) ordenó al grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados y en los Congresos estatales suspender la propaganda que realizan sobre la consulta popular del 1 de agosto, al considerar que influyen de manera indebida en el electorado.

Mientras que exhortó al Senado a no realizar acciones de promoción en los próximos días.

EXCELSIOR

[Sancionarán a quien difunda anuncios sexistas o que dañen integridad](#)

Las empresas de publicidad exterior, así como las contratantes que difundan mensajes sexistas o que dañen la integridad de una persona o grupo serán sancionadas de acuerdo con la nueva Ley de Publicidad Exterior presentada el 22 de julio al Congreso de la Ciudad de México, informó la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum.

La mandataria capitalina además indicó que con este nuevo ordenamiento legal se prohibirá la instalación de cualquier medio publicitario en áreas naturales protegidas y de valor ambiental, así como en áreas de conservación patrimonial y zonas de monumentos históricos.



[INE garantiza resultados de la consulta popular el mismo domingo 1 de agosto](#)

El Instituto Nacional Electoral (INE) realizó el segundo simulacro del Conteo Rápido que se llevará a cabo para [la Consulta Popular del 1 de agosto](#), con el que se dotará de certeza a la ciudadanía sobre los resultados de este mecanismo de participación directa.

Al cierre del ejercicio, el Director Ejecutivo del Registro Federal de Electores, René Miranda Jaimes, aseguró que todo se encuentra listo y en óptimas condiciones para que el Instituto pueda brindar información rápida y segura a la ciudadanía el mismo día de la consulta.

MILENIO

[Jueza admite amparo de ex gobernador de Nayarit y ordena suspender proceso en su contra](#)

Una jueza federal ordenó suspender el proceso contra el ex gobernador del estado de Nayarit, Roberto Sandoval Castañeda, en el caso que se le sigue por el presunto delito de falsificación de documentos.

Laura Margarita Sepúlveda Castro, jueza Segundo de Distrito de Amparo en Materia Penal en Nayarit, admitió a trámite un amparo del ex mandatario estatal donde impugnó el auto de vinculación a proceso dictado el 6 de julio.

La Jornada

[México, clave en la relación norte-sur: Ken Salazar](#)

Kenneth Salazar, nominado como próximo embajador de Estados Unidos en México, se presentó ante senadores en su proceso de ratificación, donde subrayó que el futuro de ambas naciones está “inextricablemente” ligado y que la relación requiere de ardua y constante búsqueda de cooperación reconociendo la “soberanía” de ambos países. El veterano político de Colorado demostró su talento diplomático al evitar cualquier declaración que pudiera provocar controversia.

En este penúltimo paso antes de su ratificación formal ante el pleno del Senado, Salazar se presentó a una audiencia del Comité de Relaciones Exteriores de la cámara alta donde fue brevemente interrogado por senadores de ambos partidos y donde se espera que su nominación sea aprobada de manera abrumadora, al igual que su eventual ratificación por el pleno, en parte porque fue senador entre 2005 y 2009.

EL UNIVERSAL

[Bartlett y Gallardo acuden a cónclave del PT en Congreso](#)

El director general de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), [Manuel Bartlett](#) y el gobernador electo de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo asistirán a un cónclave a puerta cerrada con senadores y diputados federales del Partido del Trabajo (PT).

Previo a la sesión de la Comisión Permanente del [Congreso de la Unión](#) en el cual se votará la realización de un periodo extraordinario para aplazar la entrada en vigor de la ley outsourcing y ratificar a los titulares de Hacienda y de la Función Pública.

[Avanza periodo extraordinario, sin desafueros](#)

En comisiones del Congreso fue avalado el dictamen para llamar a un periodo extraordinario de sesiones el viernes 30 de julio para las Cámaras de Diputados y Senadores, con la finalidad de aprobar una prórroga de 30 días para la entrada en vigor de la subcontratación, así como diversos nombramientos.

El dictamen fue avalado por la Primera Comisión de la Permanente, con 12 votos a favor, uno en contra y una abstención, debido a que se dejó fuera el tema que trababa el periodo extraordinario, es decir el desafuero de los diputados federales Mauricio Toledo (PT) y Saúl Huerta (Morena).

La Razón

[Plantea Sheinbaum tres reformas de ley](#)

A poco más de un mes de que el Congreso de la Ciudad de México termine los trabajos de la Comisión Permanente, para alistar el cierre de la legislatura, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, envió tres iniciativas de ley cuya discusión tendría lugar en los dos periodos extraordinarios que se realizarán a mediados de agosto.

La primera propuesta, que fue anunciada desde hace una semana, busca posponer dos años las fechas establecidas en la Constitución local para la entrada en vigor del Plan General de Desarrollo, el Programa de Gobierno de la Ciudad, el Programa General de Ordenamiento Territorial y los Programas de Ordenamiento Territorial de las 16 alcaldías.

El Sol de México

[Profesores denuncian despidos masivos en universidades de la 4T](#)

Profesores de las universidades Benito Juárez del Bienestar denunciaron despidos masivos de la institución, la cual les dejó de pagar sus sueldos la primera quincena de julio. Se trata de al menos 115 maestros y asistentes académicos de 70 a 80 sedes en varios estados del país, los que además, acusan acoso y maltrato por parte de la directora general de la institución, Raquel Sosa Elízaga.

Los docentes señalan que el 19 de julio recibieron un documento titulado terminación de convenio en el cual les notificaron el cese de sus actividades y les solicitaban firmarlo como condición para recibir su última remuneración.

[En Miguel Hidalgo, dan inicio a trabajos de la mesa política, rumbo a la transición](#)

Integrantes de la Comisión de Transición nombrados por el alcalde electo en Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe acordaron con autoridades del gobierno saliente iniciar esta misma semana los trabajos de la Mesa Política, rumbo al arranque formal del proceso de entrega-recepción.

“En un diálogo franco y directo con los funcionarios actuales de esta administración hemos acordado los términos políticos en los que iremos trabajando, previo al inicio de la instalación formal de la Comisión de Transición, que se realizará el 1o. de septiembre”.

[AMLO pide a tribunales que se bajen el sueldo; son burócratas e ineficientes, dice](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador recomendó a los tribunales de justicia que se bajen el sueldo para tener ahorros que sean destinados para personal y otros insumos que pudieran faltarles, pero además los acusó de burócratas e ineficientes.

Ante las deficiencias en la labor de podres judiciales en diversas entidades del país, el mandatario les pidió que apliquen la austeridad republicana.



[AMLO presentará decreto presidencial para liberar a reos sin sentencia, mayores de 75 años, torturados y enfermos](#)

Andrés Manuel López Obrador informó que la próxima semana presentará un decreto presidencial para liberar a reos que lleven más de 10 años sin sentencia.

“¿Cómo va estar una persona detenida con más de 10 años sin sentencia?, esto lo tiene que atender el poder judicial, tanto los poderes judiciales de los estados como el poder judicial de la Federación, los tribunales Superiores de justicia en los Estados y el poder judicial Federal. Si les hacen falta de recursos bájense el sueldo, los de arriba, ahorren es muy piramidal el funcionamiento de los poderes”, expresó.

[Dudas por la progresiva militarización de la Guardia Nacional](#)

La progresiva militarización de la Guardia Nacional de México al depender ahora de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) ha generado dudas sobre el verdadero papel de este cuerpo creado en 2019 por el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, para combatir en primera línea la ola de violencia que asola al país.

López Obrador apostó por crear la Guardia Nacional con un mando civil en origen para que fuese la primera fuerza de combate contra el narcotráfico y los grupos del crimen organizado que provocan cerca de cien asesinatos diarios en una lucha sin cuartel.

REFORMA



REFORMA

PÚLPITO

PACASSO EN REFORMA

NO
ESTAMOS AQUÍ
PARA FACILITAR
EL SAQUEO,
EL ROBO,
LA CORRUPCIÓN.



Pacasso A small cartoon character with a yellow body and blue eyes, looking up with a question mark above its head.

MILENIO



MILENIO



MORED/HOLOCAUSTO NACIONAL



MILENIO



MILENIO







Programa piloto

